

lundi 27 mars 2006

Journal Ouest-France du **lundi 27 mars 2006**Edition : **Brest** - Rubriques : **Loc-Maria-Plouzané**[Imprimer](#)

La preuve par Troie contre la téléphonie mobile

L'association Apursetap présente une exposition intitulée *La preuve par Troie* sur les dangers de l'utilisation de la téléphonie mobile. Cette exposition démontre qu'au travers de la publicité, la téléphonie mobile représente un véritable danger pour la santé, tout comme l'alcool et le tabac. En parallèle, de nombreux panneaux présentent des publicités sur l'alcool et le tabac qui, aujourd'hui, sont interdites.

Olivier **Escavi Daranc**, président d'Apursetap, précise que le rôle de son association est « **d'informer des dangers des ondes**

électromagnétiques pulsées ». Selon lui, « **une étude intitulée Reflex financée par sept pays**

européens prouve que les ondes électromagnétiques peuvent à des puissances très basses, modifier les cellules humaines ». Et il conclut : « **On connaît aujourd'hui les méfaits liés à la consommation excessive de tabac et d'alcool. Faudra-t-il attendre 20 ans pour informer et réagir sur les dangers encourus par la population ?** »

L'exposition est visible jusqu'au 31 mars dans le hall du centre socioculturel Ti-Lanvenec, aux heures d'ouverture.



Olivier Escavi Daranc, président d'Apursetap devant l'exposition « La preuve par Troie ».

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)